

うらじや練習…

スタートダッシュ！

現在、第一大元では、夏休みに行われる『AMIの本気！ ロックソーラン&うらじや』に向けての踊り練習がすでにスタートしています！(※現在は希望者のみ・本格的な練習は夏休みからになります)

6日(火)『帰りの会後…うらじや練習しようよ！』と指導員が声をかけると『やるでっ！ けど…ずっと踊ってなかったから…踊れるかな…』と今までのフランクを気にしている様子の高学年メンバー。

この日の練習は『1回目』ということで『振り付け』の確認をしながら踊ること！
すると『以外と覚えてた！』『けっこう…思い出してきたわっ！』と4年生の木山こうしろう君・安井ゆいなちゃんの2人。

また、高学年メンバーが踊る姿を見て『やってもいい？』と踊りに参加する1〜2年生メンバーの姿があり『いっぱい練習して…はやく覚えたい！』と池本そうた君(2年)。

8日(木)からは1階(ガンガン踊りたい人)・2階(重点的に振り付けを覚えたい人)のそれぞれに分かれての練習が開始されています！

本格的な練習は『夏休みみく』になりますが…すでにスタートダッシュを決めている様子の第一メンバー…。これからもドンドンぼっとニュースにて紹介していきます！

からあげ

メッチャうめ〜！

岡山県の『コロナ状況』が少しずつ落ち着いてきたということもあり『おやつ』のメニューを今まで通りに戻そうと考えた指導員。

そこで！ 12日(火)はみんなが大好きな『からあげ』をおやつメニューとして出すことに！

先週から告知していたということもあり『からあげメッチャ楽しみ〜！』とこの日を心待ちにしていた様子の第一メンバー。学校から登所すると『からあげヤッターッ！』と河野ひでひと君(1年)。「スゴく美味しいよ♥」と指導員に伝えてくれる姿がありました！

また『おお〜！ 今日からあげかあ〜！』と5年生の渡邊えいすけ君・樋之津そつすけ君の2人。

この日、久しぶりの手作りおやつにテンションMAXな第一メンバーでした！



お迎えが来たけど…

呼んで〜きつかな？

9日(金)の夕方の出来事。お迎えラッシュの時間ということもあり、バタバタしていた指導員。そこへ『ここあちゃんのお迎えが来たけど…呼んで〜きつかな？』と声をかけてくれたのは吉田はると君(1年)。

『お願いしてもいい？』と指導員が伝えると『分かった！』とはると君。すぐに『こあちゃんを呼びに行く姿が…』はると君の行動に嬉しく感じた指導員でした！

「ボクの傘に入る〜？」

12日(月)はあいにくの雨…。指導員が貸出用の傘を持ち、1年生のお迎えに行くくと傘を持ってきていないメンバーがちらほら…。(朝方は晴れていたため)

すると『ボクの傘に入る〜？』と他のお友だちに声をかけてくれたのは戸取そういちろう君(1年)。

そういちろう君の発言を聞き『私のもいいよ！』『オシの傘にも入る〜？』と1年生メンバー。

傘を持ってきていたメンバー同士で周りに声をかける姿が見られました！

